



BULLETIN de PRESSE représentation en France

81-83, RUE DE LA VERRERIE — 75004 PARIS — 271.81.45 — TELEX 213184

BULLETIN N° 44, 22 Nov. 82

LE PEUPLE SALVADORIEN AVANCE, LA CAMPAGNE MILITAIRE LANCÉE PAR LE FMLN
"HEROS ET MARTYRS D'OCTOBRE 79-80" CONTINUE

DANS LA CAMPAGNE MILITAIRE LANCÉE PAR LE FMLN, LE PEUPLE SALVADORIEN CONTINUE À AVANCER. EN UN MOIS DE COMBATS LE FMLN A CAUSÉ PLUS DE 600 PERTES À L'ARMÉE GOUVERNAMENTALE, DANS LES ACTIONS QUE LE FMLN A RÉALISÉ DANS LA VILLE DE CORINTO, DANS LA DEUXIÈME SEMAINE DE NOVEMBRE LE FMLN A RÉCUPÉRÉ 71 FUSILS G-3 ET M-16, 2 LANCE-GRENADES M-79, DEUX MORTIERS DE 120MM ET UN AUTRE DE 60, DEUX MITRAILLEUSES CALIBRE 50, UN CANON 90MM ET DEUX TRANSMETTEURS PRC-77.

DES ACTIONS SIMULTANÉES ONT EU LIEU À SAN SALVADOR, DANS LES QUARTIERS DE "EL PARAISO", "MONTENEGRO", "UNIVERSITARIA" ET "METROPOLIS" AU NORD, EST ET NORD-EST DE LA CAPITALE.

AU VOLCAN DE GUAZAPA LE FMLN A CAUSÉ 54 PERTES À L'ARMÉE GOUVERNAMENTALE UNE POSITION ENNEMIE A ÉTÉ ANÉANTIE ET SUR LA ROUTE TRONCAL DU NORD ONT ÉTÉ RÉCUPÉRÉS 6 FUSILS M-16, UNE MITRAILLEUSE M-60, 1 LANCE-GRENADES M-79. LA DÉMORALISATION DE L'ARMÉE GOUVERNAMENTALE EST TOUJOURS ÉVIDENTE, LE MAJOR LOPEZ QUI DIRIGEAIT LES OPÉRATIONS À CORINTO A PRIS LA FUITE DANS UNE AUTOMOBILE.

LEUR DESESERATION EST DÉMONTRÉE PAR LE BOMBARDÈMENT SYSTHEMATIQUE DE LA POPULATION CIVILE ET DES ZONES CONTROLÉES PAR LE FMLN, DES AVIONS A-37 "DRAGONFLY" FOURNIS PAR LES USA, ONT BOMBARDÉ LE SUD DE CORINTO ET LES POSITIONS DU FMLN AU VOLCAD DE GUAZAPA.

DEVANT L'IMPUISSANCE DES FAS L'IMPERIALISME FAIT APPEL À L'ARMÉE HONDURIENNE, ELLE A TRANSFÉRÉ DES TROUPES ET DES FUSILS LOURDS VERS LA ZONE FRONTALIÈRE AVEC LE SALVADOR, ELLE AGIT EN COORDINATION AVEC L'ARMÉE SALVADORIENNE DANS L'OFFENSIVE QUE CELLE-CI A LANCÉ CONTRE LE DÉPARTEMENT DE CHALATENANGO, SELON LE COPREFA A ANNONCÉ LE TRANSPORT DE MILLIERS DE SOLDATS VERS LE NORD DU DÉPARTEMENT, AYANT COMME BUT DE "NETTOYER LES RÉDUITS DES REBELLES", AU MÊME TEMPS LE HAUT COMMANDEMENT MILITAIRE HONDURIEN RECONNAIT QUE LES FORCES ARMÉES HONDURIENNES ONT ENVOYÉ DES TROUPES VERS LE SECTEUR SUD-EST DU HONDURAS, SOIT TOUT LE LONG DE LA FRONTIÈRE AVEC LE SALVADOR, QUALIFIANT CETTE MESURE DE "REPOSE À UNE ACTION ANTI-GUERRILLA DE L'ARMÉE SALVADORIENNE, RAISON POUR LAQUELLE, SOULIGNE-T-IL, ON VEUT EMPÊCHER L'ENTRÉE DES GUERRILLEROS DU PAYS VOISIN EN TERRITOIRE HONDURIEN.

RADIO VENCEREMOS VOIX OFFICIELLE DU FMLN A AFFIRMÉ QUE LE TRANSFERT DES SOLDATS HONDURIENS AVEC L'APPUI D'ARTILLERIE DE GROS CALIBRE VERS LA ZONE FRONTALIÈRE "NE MONTRE GUERE UNE ATTITUDE DÉFENSIVE MAIS OFFENSIVE".

L'ÉMETTEUR A ANNONCÉ QUE LE FMLN A MIS EN ÉTAT D'ALERTE TOUTES SES UNITÉS POUR COMBATTRE L'ARMÉE HONDURIENNE, SI CELLE-CI PENÈTRE EN TERRITOIRE SALVADORIEN.

DANS LES COMBATS QUI SE SONT DÉROULÉS JUSQU'À MAINTENANT LE FMLN A RÉPOUSSÉ LES FORCES ARMÉES GOUVERNAMENTALES, LE MAJOR CARLOS ARMANDO AVILES, VICE COMMANDANT DE LA VILLE DE CHALATENANGO A ÉTÉ BLESSÉ SELON LES FORCES ARMÉES ET 7 SOLDATS DES FORCES ARMÉES HONDURIENNES SONT MORTS DANS LE DÉPARTEMENT DE CHALATENANGO DANS DES AFFRONTÈMENTS AVEC LE FMLN, A INFORMÉ RADIO VENCEREMOS.

D'AUTRE PART, NOS APRENNONS QUE DANS LES DÉPARTEMENTS DE SAN VICENTE ET D'USulután LE FMLN CONTINUE À MAINTENIR LES ZONES DE CONTROL ET QUE LES TROUPES GOUVERNAMENTALES SONT, CONSTAMENT, HARCELÉES.

LE FMLN A ATTAQUÉ LA CENTRALE SUCRIÈRE DE "SAN FRANCISCO" DANS LE DÉPARTEMENT DE SAN SALVADOR ET PRATIQUÈMENT TOUTE LA PARTIE EST DU PAYS SE TROUVE SANS ÉLECTRICITÉ.

40 P 11798

DES MEMBRES DE L'ARMEE POUR LE DIALOGUE.

LE JOURNAL "EL DIA" DE MÉXIQUE, A PUBLIÉ LA VERSION INTEGRALE DU TEXTE QUE DES CADRES DE RÉGIMENTS DE L'ARMEE SALVADORIENNE ONT FAIT CIRCULÉ DANS TOUS LES JOURNAUX DE EL SALVADOR.

LA LETTRE, QUI EXPRIME LE POINT DE VUE DES MILITAIRES SUR LE DIALOGUE, MANIFESTE AVEC CLARTÉ LA NÉCESSITÉ DE "TROUVER UNE ISSUE LOGIQUE ET RAISONNABLE À L'IMPASSE ACTUEL",

ELLE S'EN PREND AUX PARTIS POLITIQUES QUI " SE SONT ASIGNÉ LA TÂCHE DE PARTAGE DES EMPLOIS".

LE GROUPE DE MILITAIRES SE SONT ADRESSÉ À D'AUBUISSON, PRÉSIDENT DE L'ASSEMBLÉE CONSTITUANTE, POUR LE DEMANDER UN DIALOGUE PERMETTANT DE FINIR AVEC LE VERSEMENT DE SANG "QUI N'A PAS PERMIS D'ATTEINDRE DES OBJECTIFS CONCRETS ET TANGIBLES".

LES CADRES PRÉCISSENT: "IL EST NÉCESSAIRE DE COMPRENDRE QUE LA PSYCHOLOGIE HUMAINE A UNE LIMITE, SURTOUT SI LES FRUITS DES EFFORTS REALISÉS SUR LE PLAN MILITAIRE N'ONT PAS DES CORRESPONDANCE, NI SE CONSOLIDENT SUR LE PLAN POLITIQUE".

LE TEXTE TÉRMI NE SOULIGNANT " A NOUS AUTRES LES COMBATTANTS, ON NE NOUS DEMANDE JAMAIS NOTRE AVIS SUR LA SOLUTION DU CONFLIT, CAR NOUS SOMMES FORMÉES POUR GAGNER PHYSIQUEMENT LE TERRAIN ET LES CENTRES DE POPULATION. CEPENDANT, IL FAUT GARDER À L'ESPRIT QUE LA VALEUR DU MOT GAGNER EST RELATIVE ET QUE, À LA DIFFÉRENCE DE L'HOMME, L'ÉCONOMIQUE ET LE MATÉRIEL PEUVENT ÊTRE RECONSTRUITS. C'EST POUR CELA QUE LES HOMMES, QUI SONT SUR LE CHAMP DE BATAILLE, SOUHAITENT QU'IL EXISTE UNE PLUS GRANDE COMPRÉHENSION ENTRE TOUS LES SECTEURS POUR TROUVER UNE SOLUTION HEUREUSE".

DECLARATION DU COMITE DES MERES ET DES PARENTS DES DETENUS ET DES DISPARUS POLITIQUES D'EL SALVADOR.-

LE COMITÉ DES MÈRES ET DES PARENTS DES DETENUS ET DES DISPARUS POLITIQUES D'EL SALVADOR "MONSEÑOR OSCAR ARNULFO ROMERO" S'EST PRONONCÉ EN FAVEUR DU DIALOGUE, PROPOSE PAR LE FMLN-FDR.

L'ORGANISATION A DEMANDÉ QUE LA PROPOSITION SOIT ANALYSÉE A SA JUSTE TITRE ET QUE L'OPINION DES DIFFÉRENTS SECTEURS SOIT PRISE EN CONSIDÉRATION, AFIN D'ARRIVER A UNE SOLUTION PACIFIQUE DU CONFLICT SALVADORIEN.

LA DELARATION DU COMITÉ SOULIGNE QUE GECI PERMETTRAIT QUE LES "RESULTATS SOIENT VRAIMENT CEUX QUE LE PEUPLE ATTEND ET QUE LES OTAGES, ACTUELLEMENT ILLEGALEMENT ECHOUES DANS LES CENTRES PENITENTIAIRES DU PAYS, SOIENT MIS EN LIBERTE.

"L'IDEE D'UNE SOLUTION RAPIDE A LA GUERRE NE DOIT ENTHOUSIASMER PERSONNE".

DEVANT DE JOURNALISTES NATIONAUX ET ÉTRANGERS, LE PRÉSIDENT MAGANA A DIT QU'IL " PARTICIPERA EN DES NÉGOCIATIONS SI LES DIRIGEANTS DE LA GAUCHE RENONCENT À LA VIOLENCE".

IL A SIGNALÉ QUE LES CONGRESSISTES SALVADORIENS ONT L'INTENTION DE DIALOGUER AVEC LE FDR ET LE FMLN, MAIS QUE "L'IDÉE D'UNE SOLUTION RÂPIDE À LA GUERRE CIVILE NE DOIT ENTHOUSIASMER PERSONNE, MÊME SI BEAUCOUP DE DIRIGEANTS SONT DISPOSÉS AU DIALOGUE AVEC LA GAUCHE AFIN DE CHERCHER RAPIDEMENT UNE ISSUE AU CONFLIT".

LE CENTRE D'ETUDES JURIDIQUES DENONCE..

LE CENTRE D'ETUDES JURIDIQUES DE EL SALVADOR, QUI REGROUPE DES AVOCATS ET JURISTES DE TENDANCE MODÉRÉ, ONT FAIT PUBLIQUE UN DOCUMENT SUR LA SITUATION POLITIQUE DU PAYS.

L'ANALYSE RÉVÈLE LE CARACTÈRE REVANCHARD PRÉDOMINANT AU SEIN DE L'ASSAMBLÉE CONSTITUANTE, AINSI QUE LE MANQUE D'INTÉRÊT POUR ÉLABORER LA NOUVELLE CONSTITUTION, TÂCHE FONDAMENTAL QUI LUI A ÉTÉ ASSIGNÉE.

EN RAPPORT AU POUVOIR EXÉCUTIVE, LE TEXTE SIGNALA L'INEXISTENCE D'UN PROGRAMME SÉRIEUX ET PRÉCIS POUR FAIRE FACE AUX GRAVES PROBLÈMES ÉCONOMIQUES ET SOCIAUX DU PAYS ET REMARQUE QUE LE PACTE DE APANECA, EST UN ACCORD CARENTE DE TOUT SENS PRATIQUE.

L'INTERNATIONALE SOCIALISTE SOUTIEN LA PROPOSITION DE DIALOGUE

Mlle. NICOLE BOURDILLAT, RESPONSABLE DU PARTI SOCIALISTE FRANÇAIS POUR L'AMÉRIQUE LATINE A DÉCLARÉ À RADIO VENCEREMOS QUE "L'INTERNATIONALE SOCIALISTE, QUI S'EST RÉUNIE AU DÉBUT DU MOIS DE NOVEMBRE À BÂLE, SOUTIEN LA PROPOSITION DE DIALOGUE DU FDR-FMLN, AINSI QUE TOUTES LES INITIATIVES QUE SE SONT RÉALISÉES, RÉCEMMENT, POUR TROUVER UNE SOLUTION POLITIQUE NÉGOCIÉE AU CONFLIT SALVADORIEN".

LE P. COMMUNISTE SOUTIEN UNE ISSUE PACIFIQUE, SUR LA BASE D'UNE SOLUTION POLITIQUE

"LA POLITIQUE AGRESSIVE DE WASHINGTON PEUT PROVOQUER UN CONFLIT RÉGIONAL EN AMÉRIQUE CENTRALE" A AFFIRMÉ MR. MAXIME GREMETZ, RESPONSABLE DE RELATIONS INTERNACIONALES DU PCF.

EN RELATION À LA PROPOSITION DE DIALOGUE DU FDR-FMLN, IL A SOULIGNÉ "L'ESPRIT ÉLEVÉE DE RESPONSABILITÉ PATRIOTIQUE ET HUMAINE, QUI TEND À ÉVITER DES NOUVELLES SOUFFRANCES AU PEUPLE SALVADORIEN, EN GARANTISANT SA LIBERTÉ ET DIGNITÉ". "NOUS SOUTENONS UNE ISSUE PACIFIQUE, SUR LA BASE DE UNE SOLUTION POLITIQUE" IL A CONCLU.

DROITS DE L'HOMME

* RAPPORT DE "PAX CHRISTI INTERNATIONAL".

L'ORGANISATION RELIGIEUSE "PAX CHRISTI INTERNATIONAL" A DÉNONCÉ LA MORT DE MILLIERS DE REFUGIÉS SALVADORIENS ET LA DISPARITION DE PLUSIERS CENTAINES D'ENTRE EUX ENTRE LES MAINS DE MILITAIRES HONDURIENS ET SALVADORIENS.

LE JOURNAL "EXCELSIOR" A PUBLIÉ UN ARTICLE SUR LE RAPPORT QUE CETTE ORGANISATION INTERNATIONAL, DONT LE SIÈGE EST À ROME, QUI SIGNALA QUE POUR LES 30.000 SALVADORIENS QUI FUYANT LES ATROCITÉS DES FORCES ARMÉES SALVADORIENNES SONT PASSÉ EN TERRITOIRE HONDURIEN, L'EXODE A EU UN CARACTÈRE DRAMATIQUE.

M. LUIGI BETTAZZI, PRÉSIDENT DE PAX CHRISTI A RÉSUMÉ DE LA FAÇON SUIVANTE LES TÉMOIGNAGES RECUEILLIS: "DES TÊTES SÉPARÉS DES CORPS, DES EXTREMITÉS TRANCHÉES, DES FEMMES ENCEINTE AVEC LES VENTRES OUVERTS ET LES TÊTES DE LEURS ÉPOUX OU DES ANIMAUX DEDANS".

LE RAPPORT AFFIRME QUE LA COMMISSION A PU PROUVER PLUS DE 2.000 ASSASSINAT ET PLUSIERS CENTAINES DE DISPARITIONS DE REFUGIÉS SALVADORIENS EN HONDURAS LA COORDINATION DES ARMÉES HONDURIENNE ET SALVADORIENNE ET L'AIDE INCONDITIONNELLE DES ÉTATS UNIS, D'APRÈS LE RAPPORT, ONT TRANSFORMÉ LES MASSACRES ET HÂRCELEMENTS EN GÉNOCIDE ET EXTERMINATION AUXQUELS N'ÉCHAPPENT NI LES ENFANTS NI LES FEMMES, NI LES PERSONNES AGÉES.

* LA CDHES DENONCE

LA COMMISSION DES DROITS DE L'HOMME DU SALVADOR A DENONCÉ QU'ON A ENREGISTRÉ ENVIRON 36 MILLE CRIMES COMMIS PAR LES CORPS DE SECURITÉ DU RÉGIME PARMI LA POPULATION CIVILE.

AU COURS DES TROIS DERNIÈRES ANNÉES, AJOUTE-T-ELLE ON A EN OUTRE ENREGISTRÉ TROIS MILLE PERSONNES DISPARUES, SANS COMPTER LES MORTS EN COMBAT DES FORCES DE L'ARMÉE ET DE LA GUERRILLA.

LORS DE SON BILAN DES DIX PREMIERS MOIS DE 1982, LA CDHES A DÉNONCÉ QUE QUATRE MILLE 692 CIVILS ONT ÉTÉ ASSASSINÉS PAR DES ÉLÉMENTS ARMÉES NON-

IDENTIFIES.

*BOMBARDEMENTS SUR LA POPULATION CIVILE

RADIO VENCEREMOS A DÉNONCÉ LES BOMBARDEMENTS QUE L'ARMÉE GOUVERNAMENTALE RÉALISE CONTRE LA POPULATION CIVILE DE SAN FELIPE, DANS LE DÉPARTEMENT DE MORAZAN.

LA VOIX OFFICIELLE DU FMLN A ASSURÉ QUE LA POPULATION A ABANDONNÉ LA ZONE ET QUE DES NOMBREUSES MAISONS SONT RESTÉES COMPLETEMENT DÉTRUITES, "ON PEUT TROUVER DES CADAVRES DANS LES DIFFÉRENTS POINTS DE LA VILLE".

RAD_O VENCEREMOS A FAIT UN APPEL À LA CROIX ROUGE INTERNATIONALE ET À LA PRESSE INTERNATIONALE À ÊTRE PRÉSENTS DANS LA ZONE POUR POUVOIR CONSTATER ET DÉNONCER CETTE NOUVELLE ACTION GÉNOCIDE DU RÉGIME.

LA RAD_O A ÉGALEMENT DÉNONCÉ LES INCURSIONS DU BATAILLON "CAZADORES", COMMANDÉ PAR LE COLONEL JAIME ERNESTO FLORES, DANS LE CANTON RILLERO, DANS LE DÉPARTEMENT DE SAN MIGUEL, OU DES NOMBREUSES PERSONNES ONT ÉTÉ ASSASSINÉES ET TORTURÉES".

"LE HONDURAS SE LAISSE POUSSER DANS UNE GUERRE AVEC LE NICARAGUA ET IL COLLABORE AVEC L'ARMÉE DU SALVADOR"

SAN JOSÉ, 16 NOVEMBRE (PL) LE DÉPUTÉ LIBÉRAL HONDURIEN, MODESTO RODAS BACA, A REITÉRÉ DANS UNE ALLOCUTION A LA RADIO DES DÉNONCIATIONS QUANT À UNE CONNIVENCE DE L'ARMÉE DE SON PAYS POUR AGRESSER LE NICARAGUA ET COLLABORER AVEC LA FORCE ARMÉE DU SALVADOR.

LE PARLEMENT OFFICIALISTE, QUI AVAIT FAIT DÉJÀ MARDI DE LA SEMAINE DERNIÈRE UNE ACCUSATION SIMILAIRE À L'ÉGARD DES MILITAIRES HONDURIENS, AU CONGRÈS DU HONDURAS, L'A RÉPÉTÉE PUBLIQUEMENT À TRAVERS UN ÉMETTEUR DE RADIO DE TEGUCIGALPA.

RODAS BACA A EXHORTÉ À NE PAS FAIRE PASSER SOUS SILENCE CES CHOSES, CAR ON DIT AVEC RAISON À L'ÉTRANGER QUE "LE HONDURAS SE LAISSE POUSSER DANS UNE GUERRE AVEC LE NICARAGUA ET QU'IL COLLABORE AVEC L'ARMÉE DU SALVADOR".

LE DÉPUTÉ A SOULIGNÉ QUE FACE À CES EFFORTS UN GOUVERNEMENT DE RONALD REAGAN ET DES SECTEURS SOMOZISTES, QUI VOUDRAIENT RENVERSER LE GOUVERNEMENT SANDINISTE, LE CONGRÈS HONDURIEN DOIT FAIRE QUELQUE CHOSE POUR EMPECHER LA GUERRE AVEC LE NICARAGUA.

RODAS BACA A RAPPELÉ QUE LES MILITAIRES, QUI GOUVERNENT DURANT LES DIX DERNIÈRES ANNÉES LE PAYS, ONT REMIS LE POUVOIR AUX CIVILS SOUS LA PROMESSE DE "PASSER L'ÉPONGE SUR LES ERREURS DE CETTE ÉPOQUE".

UN SECTEUR MALHONNÊTE DES MILITAIRES HONDURIENS SE SONT ABSTENUS, JUSQU'À PRÉSENT, DE FAIRE UN COUP D'ÉTAT, TOUT SIMPLEMENT PARCE QU'IL N'Y A PAS D'ARGENT DANS LE TRÉSOR DE GOUVERNEMENT.

-S'ILS VEULENT FAIRE UN COUP D'ÉTAT, QU'ILS LE FASSENT, MAIS NOUS NE POUVONS PAS CONTINUER À ASSISTER À TOUT CE CI À BRAS CROISÉS- A-T-IL SOULIGNÉ.

LA DÉNONCIATION A EU UNE GRANDE REPERCUSSION CHEZ LA POPULATION HONDURIENNE, CAR C'EST LA PREMIÈRE FOIS QU'UN MEMBRE DU PARTI OFFICIALISTE ADMET LA POSITION DE L'ARMÉE DE SON PAYS, LARGEMENT DÉNONCÉE PAR DES GOUVERNEMENTS, PERSONNALITÉS ET ORGANISATIONS DÉMOCRATIQUES, HUMANITAIRES ET SYNDICALES.

LE NICARAGUA POUR UNE SOLUTION POLITIQUE EN AMERIQUE CENTRALE.

LE MINISTRE MIGUEL D'ESCOTO A SIGNALÉ DANS UNE LETTRE ADRESSÉE AU PRÉSIDENT DU CONSEIL DE SECURITÉ QUE SON GOUVERNEMENT EST INQUIET QU'UNE AGRESSION PROCHAINE SOIT EN TRAIN D'ÊTRE PRÉPARÉE, POUVANT AMENER À UNE GUERRE OUVERTE ENTRE LE HONDURAS ET LE NICARAGUA.

LE RENVOI, DE LA PART DE WASHINGTON DE MANOEUVRES MILITAIRES À LA FRONTIÈRE HONDURO-NICARAGUAYENNE, AJOUTE LA LETTRE, "N'EST PAS UN GESTE DES ÉTATS UNIS EN FAVEUR DE LA PAIX, MAIS UNE MANOEUVRE TACTIQUE, VISANT A MONTRER QUE LES NORD-AMÉRICAINS N'ONT RIEN À VOIR AVEC LES ACTIVITÉS DE GRANDE ENVERGURE CONTRE LE NICARAGUA."

LES AGRESSIONS MILITAIRES CONTRE SON PAYS " AU LIEU DE PRENDRE FIN, S'INTENSIFIENT, QUANTITATIVEMENT ET QUALITATIVEMENT, ET ON CESSÉ D'ÊTRE DES ACTIONS ISOLÉES ET SPORADIQUES DE PETITS GROUPES POUR DEVENIR DE GRANDES ACTIONS ARMÉES.

"CE QUI COMPTE ACTUELLEMENT" A-T-IL DIT, "C'EST QUE NOUS REDONNONS L'IMPORTANCE QU'IL FAUT À L'INITIATIVE DE PAIX MEXICANO-VENEZUELIENNE". D'ESCOTO A ÉGALEMENT SOULIGNÉ LE RÔLE ACTIF QUE LE GOUVERNEMENT PANAMÉEN JOUR ACTUELLEMENT DANS CETTE NOUVELLE PROPOSITION DE PAIX POUR LA RÉGION.

"SI CETTE INITIATIVE PROSPÉRERAIT, CE SERAIT TRÈS FAVORABLE, NON SEULEMENT POUR LA PAIX ENTRE LE HONDURAS ET LE NICARAGUA, MAIS POUR TOUTE LA RÉGION CAR DÉCLENCHER UNE AGRESSION ARMÉE CONTRE NOTRE PAYS, COMME L'A DIT JOSÉ LOPEZ PORTILLO, POURRAIT ENTRAÎNER TOUTE LA RÉGION DANS UNE GUERRE RÉGIONALE".

PARLANT DES ÉLÉMENTS QUI AFFECTENT LA PAIX DANS LA ZONE, IL DIT QUE LE DÉPLACEMENT DE TROUPES HONDURIENNES À LA FRONTIÈRE DU SALVADOR EST UN AUTRE FACTEUR QUI TEND À RÉGIONALISER LA GUERRE QUE VIT CE PAYS.

À PROPOS DE LA VISITE DU MINISTRE HONDURIEN DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES, D'ESCOTO A EXPRIMÉ SON ESPOIR QUE LE HONDURAS ABANDONNE SES RÉSERVES VIS À VIS D'UN DIALOGUE BILATÉRAL, AFIN DE PERMETTRE UNE SOLUTION DES DIVERGENCES ACTUELLES ENTRE LES DEUX PAYS. "C'EST DANS CE CONTEXTE QU'ON A PROPOSÉ AU MINISTRE HONDURIEN DE TENIR UNE RÉUNION ENTRE D. ORTEGA ET SUAZO CORDOVA, DURANT LA DERNIÈRE SEMAINE DE CE MOIS, DANS LA VILLE DE MEXICO." A DIT LE MINISTRE DE RELATIONS EXTERIEURES NICARAGUAYEN.

QUELQUES REPRÉSENTANTS DIPLOMATIQUES À MANAGUA ONT LIÉ CETTE SOUDAINÉ VISITE DE PAZ BARNICA AUX EFFORTS QUE RÉALISE LE CANCELLER HONDURIEN FACE À LA ASSAMBLÉE GÉNÉRALE DE L'OEA, COMMENCÉ LE 15 NOVEMBRE À WASHINGTON. CE CRITÈRE S'APPUIE SUR LE FAIT QUE LE HONDURAS ESSAI D'EFFACER SON MAUVAISE IMAGE INTERNATIONALE, LAISSÉ PAR DES REPORTAGES DE L'HEBDOMADAIRE "NEWS WEEK" ET DES JOURNAUX DE PAYS DIVERS, QUI PARLENT DE L'IMPUNITÉ AVEC LAQUELLE ŒUVRENT LES MILLIERS D'EX GARDES SOMOZISTES.

NOUS AVONS BESOIN DE VOTRE SOUTIEN FINANCIER

AIDEZ-NOUS À PAYER LES DÉPENSES DE NOTRE BULLETIN DE PRESSE (PAPIER ET TIMBRES) AFIN D'ASSURER LA CONTINUITÉ DE NOTRE TRAVAIL D'INFORMATION

LIBELLES VOS CHÈQUES AU NOM DU FDR ET ENVOYEZ LES À
M. ARMIJO
81-83 RUE DE LA VERRERIE.
75004 PARIS.